



RETRAITES ACTES III & IV

LES 7 & 11 FÉVRIER, ENSEMBLE, DANS TOUTE LA FRANCE

JE ME MOBILISE AVEC L'UNSA !



Les deux journées de mobilisation des 19 et 31 janvier ont été une réussite partout sur le territoire et cela grâce à votre présence. **Ne lâchons rien !**

POURQUOI CONTINUER À SE MOBILISER ?

La bataille n'est pas encore gagnée, mais les chiffres de la participation aux deux journées précédentes de mobilisation parlent d'eux-mêmes : la majorité des travailleurs, des retraités et des étudiants rejette le projet de réforme voulu par le gouvernement. Trois Français sur quatre soutiennent la mobilisation.

QUE DIT L'UNSA ?

Fidèle à ses valeurs et dans l'unité syndicale, l'UNSA-Ferroviaire appelle ses adhérents, militants et sympathisants de toute la France à la grève le mardi 7 février et à la mobilisation le samedi 11 février prochains. C'est ensemble que nous obligerons le gouvernement à renoncer à sa réforme brutale et injuste !



POUR PARIS

LE 7 FÉVRIER

13h30, Place de l'Opéra

LE 11 FÉVRIER

12h30, Place de la République

**NOTRE COMBAT
INTERSYNDICAL
CONTRE CE PROJET
DE RÉFORME DES
RETRAITES DOIT
CONTINUER ET L'UNSA
LE RÉAFFIRME : POUR
ELLE, CE N'EST NI UN
JOUR, NI UN MOIS, NI
UN AN DE PLUS !**

